HABLA SHEINBAUM DE SU SUCESOR

Persona honesta, lo ideal para la CDMX

PILAR MANSILLA

También debe conocer la ciudad, dice la actual jefa de Gobierno

na persona honesta y que conozca la ciudad, fue la respuesta que dio la todavía jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum cuando se le preguntó sobre el perfil que deberá tener su sucesor al frente de la Ciudad de México.

Después de realizar recorridos en el Parque Líneal Gran Canal "Ave Fénix", recorrer el tramo 3 del Saneamiento Integral de Canal Nacional, por el Bosque de Tláhuac, y comprometerse a hablar sobre el Metro y la Línea 12, sobre si su sucesor será hombre o mujer, se limitó a decir "ya veremos".

A quién le gustaría dejar el Gobierno de la Ciudad, se le inquirió, en respuesta dijo, "ya habrá tiempo para todo, no son los tiempos. Hoy visitamos los parques que ya teníamos terminados para hacer la inauguración, fue un compromiso de campaña y estamos cumpliendo", declaró

Sheinbaum Pardo.

NO SE PREOCUPEN

Por lo anterior, pidió a la ciudadanía no preocuparse porque las obras continuarán, "el equipo se queda completo, hay equipo".

Al descartar sonriendo que sea la gira del adiós cuando se le formuló la pregunta, dijo que son recorridos y "vamos a hacer recorridos todos los días para que muchas obras que se están desarrollando o ya están terminadas podamos darle el banderazo de salida".

Sheinbaum Pardo tampoco quiso dar más detalles sobre la cena que hubo este lunes con el presidente Andrés Manuel López Obrador porque "no me gusta dar información previa, se lo debemos a los militantes de Morena y al pueblo de México, que seamos respetuosos de las normas y el lunes voy a dar un posicionamiento formal", aseguró.

Sobre este tema, reiteró que no presentará su licencia ni emitirá ningún comentario sobre las licencias que solicitó el senador por el Partido Verde Ecologista de México, Manuel Velasco y Ricardo Monreal Ávila, que hará lo propio la próxima

SIETE

SON LOS ASPIRANTES que por ahora se perfilan para obtener la candidatura a la Presidencia por parte de Morena. Sheinbaum es una de ellas.

semana.

Junto a la jefa de Gobierno en la lista de aspirantes para la candidatura de Morena además de Velasco y Monreal, se encuentran en la lista Marcelo Ebrard, Adán Augusto López Hernández y el diputado Gerardo Fernández Noroña.

SALE EL TEMA DE VÍVIERES

En cuanto a la información sobre el acopio de víveres que tenían que haber sido enviado a Turquía, dijo que le llamaba la atención que en estos tiempos políticos sale el tema, parece que tiene una orientación política".

En este sentido dijo que ya giró instrucciones para que se revisen las bitácoras para detectar qué es lo que ocurrió y si "algún servidor público se quiso pasar de vivo", se acuse ante la Contraloría del Gobierno de la Ciudad".